

青森県産「紅の夢」を活用したドライアップルの開発で
あおもりイノベーションアワード 2021 特別賞を受賞

株式会社合食(代表取締役社長 砂川雄一)は4日、青森市内のホテルで行われた産学官金連携の先進事例を表彰するイノベーションアワードの表彰において、特別賞を受賞した。三村申吾青森県知事より、石川裕一取締役常務執行役員食品事業部長に表彰状が贈られた。

今回の特別賞は、果肉が赤いリンゴ「紅の夢」の色合いを残したドライアップルを商品化させたことに対し、開発拠点となった八戸工場が表彰対象として選ばれた。

(写真・右から青森県・三村知事、合食・石川裕一食品事業部長、弘前大・若林孝一副学長、岩井邦久教授)



あおもりイノベーションアワードは、青森県の産学官金連携活動の更なる進展と裾野拡大を目的として、産学官金連携において先進的で優良な取り組みをしている県内の民間事業者を表彰する制度。

特別賞は、こうした取り組みの成果(優れた技術・製品・サービス)が青森県の新産業・新事業創出や地域活性化に今後、期待されるものが対象。

紅の夢は、弘前大が育成した果肉まで赤いリンゴとして、2010年に品種登録された新品種。鮮やかな果肉の赤い色素に、抗酸化作用を持つ「アントシアニン」が豊富に含まれているのが最大の特徴。

一方、この色素は日にちが経過すると退色するため、赤い果肉の美しさを保持する研究を進める中、2017

年に合食と弘前大学で産学共同研究を締結。八戸市、あおもり産業創造センターと連携しながら、機能性を含んだ色素成分の退色防止技術の確立と商品化を実現し、2021年4月から販売を開始した。

本件に関するお問合せ先 株式会社合食 経営企画部(広報担当) 田代吉美

Tel : 078-672-6045 E-Mail : y.tashiro@goshoku.co.jp

神戸本社 〒652-0844 兵庫県神戸市兵庫区中之島1丁目1番1号